

Innenstadtprogramm | 09.05.2023 | Nr. 156/23

Thomas Jepsen: Wir brauchen attraktive Innenstädte

Zur Halbzeitbilanz des Innenstadtprogramms erklärt der kommunalpolitische Sprecher Thomas Jepsen:

„Wir brauchen attraktive Innenstädte und Ortszentren mit einer hohen Aufenthaltsqualität. Mit dem Innenstadtprogramm zeigen wir, wie unbürokratisch Städten und Gemeinden geholfen werden kann, damit diese ihren vielfältigen Aufgaben zum Erhalt zukunftsgerechter innerstädtischer Lebens-, Geschäfts-, Arbeits- und Kulturräume gerecht werden können. Mit 12,5 Millionen Euro werden 38 Kommunen quer verteilt im Schleswig-Holstein dabei unterstützt, Zukunftsperspektiven und Konzepte für ihre Innenstädte zu erarbeiten.“

Die große Bandbreite an Maßnahmen bestätigt, dass es nicht die eine einzige Antwort zur Belebung der vielseitigen Innenstädte gibt, sondern individuell ortskernspezifisch agiert werden muss. Einkaufsmöglichkeiten, Kultur, Gastronomie und öffentliche Infrastruktur treffen aufeinander und der öffentliche Raum in den Innenstädten hat dabei einen besonderen Stellenwert. Mit attraktiven, sauberen und sicheren öffentlichen Plätzen sowie klugen Verkehrskonzepten wollen wir Menschen in die Innenstädte ziehen. Die Kommunen und ihre Akteure vor Ort haben beste Kenntnisse und als Land unterstützen wir die kreativen Ideen“, so Jepsen.